

Protokoll:

Rm Schupp (FDP) ergänzt, dass eine Dezernatsleitung gerade auch gewisse Vorkenntnisse mitbringen sollte, da man diese auch von den Amtsleitungen fordere. Die Abstellungen auf das Baudezernat im Antrag stelle nur ein Beispiel dar. Es solle zukünftig für alle Dezernate eine Festlegung geben. Daher bitte er um Zustimmung.

Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0045/2014).

Rm Baum (FBG) erklärt, er befürworte den Antrag grundsätzlich. Auch die FBG- Fraktion wolle fachlich fundierte Dezernenten. Insofern werde man dem Antrag zustimmen.

CDU- Fraktionsvorsitzende Schuhmann- Dreyer erklärt, die CDU- Fraktion sei der Auffassung, das heute der falsche Zeitpunkt für den Beschluss sei. Dieser solle dem neuen Stadtrat überlassen werden. Zudem sei der letzte Satz der Antragsbegründung „frech“. Nicht alle müssten Akademiker sein.

Rm Schupp (FDP) wiederholt, es handele sich in der Begründung des Antrages lediglich um ein Beispiel.